



スクールインフォメーション ～学校だより～

保健師だより



あなたの健康支えます!!

◆◆ 平成30年度予防接種のお知らせ ◆◆

以下の予防接種は、接種対象期間が今年度1年間のみとなっています。対象の方には通知を送付しておりますので、同封の説明書をよくお読みの上、早めに接種を受けましょう。

接種を受けるには、予診票が必要になります。予診票がお手元に見当たらない場合は、母子手帳を持参の上、健康環境課までお越しください。

平成24年度生まれの方

◆麻しん風しん混合ワクチンⅡ期

対象者：小学校就学前の1年間（平成24年4月2日～平成25年4月1日生まれ）

近年は麻しん風しんワクチンの2回接種が行われ、麻しんに感染する人数は減っていますが、海外の流行国への渡航歴がある人やその接触者で患者が発生しています。麻しんは感染力が非常に強く、予防接種を受けていない等のために、麻しんウイルスに対する感受性が高い人が多いと感染が広がってまいりますので、対象年齢のうちに必ずワクチン接種を受けましょう！

平成18年度生まれの方

◆二種混合ワクチンⅡ期（ジフテリア・破傷風）

対象者：小学6年生相当の年齢（平成18年4月2日～平成19年4月1日生まれ）

ジフテリアとは、ジフテリア菌による飛沫感染で主に喉に感染し、のどの痛み等の症状が出ます。破傷風は、土の中にいる菌が傷口などから体内に入ることによって感染し、筋肉のけいれんが主症状です。これは、乳児期に受けた三種混合の追加接種となり、確実に免疫をつけるために必要な予防接種です。

◎自家消費野菜等食品放射能測定結果について

2月に実施された食品放射能検査の結果は、表のとおりです。

国の暫定基準値100ベクレル/kgを超える数値が検出された食品は、0件でした。また、井戸水の検査実施はありませんでした。

なお、検査に出される際には、食材500グラム以上が必要となりますが、着いた土（泥）などを洗い流し、食べられない部分はできるだけ取り除いてください。

高齢者の皆さま

◆高齢者肺炎球菌ワクチン

対象者：今年度（平成30年4月2日～平成31年4月1日までに）65・70・75・80・85・90・95・100歳を迎える方

肺炎球菌性肺炎は、成人肺炎の25～40%を占めており、ワクチン接種を受けることで肺炎の重症度が軽減されます。

※これまでに任意接種を含めて一度でも肺炎球菌ワクチンを接種したことがある方は対象になりません。なお、65歳から5歳刻みで対象となるのは今年度までの経過措置です。今後は満65歳の方のみが定期接種の対象となり、5年に一度定期接種の対象となるわけではありませんので、ご注意ください。



●問い合わせ先 健康環境課 ☎62-2115

食品名	件数	検出件数	食品名	件数	検出件数
小松菜	1	0	葉玉ねぎ	1	0
じゃがいも	1	0	ほうれん草	1	0
大根	1	0	合計	5	0

●問い合わせ先

簡易放射能測定センター（勤労青少年ホーム内）
☎62-2444

卒業式

岩瀬農業高校

3月1日(木)、卒業式を挙行し、215名の生徒が岩瀬農業高校を巣立ちました。

卒業証書授与では、担任の先生からの呼名に一人ひとり力強く返事をし、代表生徒が大和田範雄校長より卒業証書を受け取りました。最後のLHRでは、担任の先生から一人ずつ卒業証書を受け取り、3年間過ごした学舎と友人達に別れを告げました。

【卒業生数及び代表生徒】

- ・生物生産科 35名 代表 安齋 龍一
- ・園芸科学科 34名 代表 有賀 海登
- ・生物工学科 36名 代表 蕪木 幸典
- ・食品科学科 37名 代表 相原 豊紀男
- ・生産情報科 35名 代表 渡邊 琉雅
- ・環境工学科 38名 代表 相澤 巨暉



6年生を送る会 & 児童謝恩会

第一小学校

卒業式を控え、「6年生を送る会」では、在校生が歌やダンスで今までお世話になった感謝の気持ちを6年生に伝えることができました。5年生には、児童会委員会や鼓笛も引継ぎました。「児童謝恩会」では、6年生が、趣向を凝らした企画で教職員とともにたのしい時間を過ごすことができました。教職員の発表では、感激のあまり涙する姿も見られ、彼らの成長を感じた時間でもありました。

▶6年生を送る会



◀児童謝恩会



第71回卒業証書授与式

鏡石中学校

3月13日(火)、平成29年度第71回卒業証書授与式を挙行しました。今年度は118名（男子63名・女子55名）の生徒が、伝統ある鏡石中学校の卒業証書を授与され、思い出多い学び舎を巣立っていきました。

式では、遠藤栄作鏡石町長様を始め、49名の来賓の方にも出席していただき、一緒に卒業式を祝っていただきました。また、遠藤優作生徒会長が、在校生代表送辞として卒業生に対して感謝の言葉を述べ、続けて佐藤有珠前生徒会長が卒業生代表答辞として、中学3年間の思い出と、クラスメイトや先生方、保護者への感謝の気持ちを伝えました。

式歌も、卒業生による『揚げば尊し』、在校生による『さようなら』、卒業生による『旅立ちの日』と素晴らしい歌声を披露してくれました。厳粛な雰囲気の中にも、涙、涙の感動的な卒業式になりました。



6年生を送る会 ～感謝を込めて～

第二小学校

3月2日(金)の3・4校時、「6年生を送る会」が行われました。

この一年間、学校のリーダーとして活躍してくれた6年生に感謝の気持ちを伝えるため、5年生を中心に在校生全員が前々から準備を重ねて、6年生に楽しんでもらえるようがんばってきました。

1年生から5年生まで、一人一人の感謝の気持ちが伝わって、感動と記憶に残る会になりました。6年生の皆さん、本当に良かったですね。

最後に、この会を企画・運営してくれた5年生は、本当に頑張りました。これから6年生にかわって、全校のリーダーとして活躍してくれることを期待しています。

